

„beim Red'n kommen die Leut' z'sam“

Einladung zu einer Dialogveranstaltung

Graz, 21. Juni 2004

Liebe Bewohnerin!

Lieber Bewohner!

Ganz einfach ist es nie, wenn Menschen zusammen leben. Oft führen unterschiedliche Meinungen zu Spannungen bzw. sogar zu Konflikten, doch „**beim Red'n kommen die Leut' z'sam**“. Deshalb möchten wir Sie gerne zu der Veranstaltung zum Thema

„Ich fühle mich im Wohnhaus Körblergasse daheim, wenn ...“

**am Montag, den 12. Juli 2004
von 16:30 Uhr – 19:30 Uhr**

in das Pflegewohnheim Seniorenzentrum Geidorf, Theodor-Körner-Straße 67,
herzlich einladen.

Wir sind ein Team, das sich mit Konfliktlösung, Vermittlung und Dialog beschäftigt. Sie haben die Möglichkeit, mit Ihren Mitbewohnerinnen und Mitbewohnern ins Gespräch zu kommen und aktiv an der Verbesserung des Lebensklimas in Ihrer Wohnanlage mitzuarbeiten.

Bei der Sammlung Ihrer Ideen für ein positives Zusammenleben bieten wir Ihnen Unterstützung als Gesprächsvermittlerinnen und Gesprächsvermittler an.

Nutzen Sie die Chance, aktiv an der Gestaltung Ihres Zusammenlebens mitzuwirken und anschließend bei einer gemütlichen Jause, zu der wir Sie herzlich einladen, noch zu plaudern.

Bei Bedarf steht ein Bus vom Wohnhaus Körblergasse zum Seniorenzentrum Geidorf zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Sozialamt der Stadt Graz

und Ihr Gesprächsvermittlungsteam